

(ALEXANDER KOERNER/GETTY IMAGES)

Alemania: El proveedor de armas de confianza de Gran Bretaña

- David Michels
- <u>13/7/2021</u>

Rheinmetall, uno de los mayores fabricantes de equipos militares de Alemania, así como otras empresas alemanas de fabricación de material militar, firmaron recientemente importantes acuerdos de armamento con Gran Bretaña.

El Ministerio de Defensa del Reino Unido anunció el 7 de junio sus planes de comprar más vehículos blindados Boxer. Esto se suma a un pedido realizado en noviembre de 2019 por valor de unos 3.000 millones de dólares.

Armin Papperger, director general de Rheinmetall AG, dijo: "Estamos orgullosos de asumir ahora la responsabilidad de uno de los programas de armamento del ejército más importantes del Reino Unido en esta cuna de la fabricación de vehículos de combate británicos". Rheinmetall facturó 7.400 millones de dólares en 2019; así que los pedidos británicos son un gran negocio para la empresa.

El Reino Unido también encargó misiles minicruceros por valor de 76,5 millones de dólares al fabricante de armas alemár Éric Béranger. MBDA es propiedad conjunta de Airbus (37,5%), BAE Systems (37,5%) y Leonardo (25%).

A finales de febrero, Rheinmetall vendió vehículos no tripulados Mission Master a Gran Bretaña. Este vehículo militar se presenta en cinco versiones diferentes: carga, vigilancia, reconocimiento armado, apoyo de fuego, rescate y retransmisión de comunicaciones. Las cinco versiones son guiadas por inteligencia artificial utilizando la sofisticada tecnología PATH de Rheinmetall, en conexión con el sistema de soldados Argus de Rheinmetall y el software de mando y control de Rheinmetall. Estos sistemas pueden instalarse en todos los sistemas de mando y control existentes del cliente. La denominada "manada de lobos" puede ser controlada en su totalidad por un sólo operador, independientemente de su ubicación, a través de una red LTE, SATCOM o Military Cloud.

"Con toda una serie de características innovadoras, el equipo PATH de autonomía Rheinmetall constituye el centro neurálgico del Mission Master", escribió Rheinmetall el 19 de mayo. "Comprende un conjunto de sensores avanzados y algoritmos de percepción que aseguran un rico conocimiento de la situación, permitiendo al vehículo encontrar la ruta más segura a través del entorno circundante. Con una placa de circuito de seguridad incorporada, una computadora tipo tableta que ejecuta el programa de mando y control de Rheinmetall permite al operador dirigir la plataforma y controlar la estación de armas de forma inalámbrica y segura".

Una nación con tecnología superior tiene una ventaja militar sobre otras naciones. Durante la Segunda Guerra Mundial, los británicos fueron capaces de superar a los alemanes descifrando el código de radio alemán.

Gran Bretaña está permitiendo que Alemania instale programa militar de última generación en el corazón de su centro de mando militar. Esto da a Rheinmetall acceso total a todos los mandos militares británicos. Ningún sistema informático es seguro si le da a su enemigo histórico un acceso de puertas abiertas a él.

Mediante la instalación del programa de mando alemán, Alemania podría plantar fácilmente un "caballo de Troya" justo en el corazón del mando militar británico. Un virus troyano oculto en el mando militar británico podría utilizarse para desactivar cualquier respuesta militar en caso de un ataque extranjero.

Está profetizado que este escenario exacto va a sucederle a Gran Bretaña y a Estados Unidos en el tiempo del fin. "Tocarán trompeta, y prepararán todas las cosas, y no habrá quien vaya a la batalla..." (Ezequiel 7:14). Esta profecía se refiere a los descendientes del antiguo Israel, que en la actualidad son principalmente aquellas dos naciones (para comprobarlo, solicite una copia gratuita de *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*). Se espera que los militares se movilicen, y sin embargo nadie va a la batalla. ¿Acaso un ciberataque premeditado hará caer los sistemas de mando militar de EE UU y Gran Bretaña?

El redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, lleva décadas advirtiendo que Estados Unidos y Gran Bretaña son terriblemente vulnerables a los ciberataques. Él escribió en "America's Achilles Heel—and Germany" [El talón de Aquiles de Estados Unidos, y Alemania]: "Los hackers informáticos alemanes podrían inspirarse en el descifrado de códigos de radio de Gran Bretaña en la Segunda Guerra Mundial. Hoy podrían estar trabajando para descifrar los códigos informáticos militares de Estados Unidos. Entonces podrían conocer los planes de guerra e incluso detenerlos destrozando el ejército estadounidense dirigido por computadoras. (...) Los hackers informáticos criminales están haciendo enormes progresos. Pero el mayor peligro no está en el sector *corporativo* de EE UU y Gran Bretaña sino en el exerciro".

Después de la Segunda Guerra Mundial, Rheinmetall envió a tres representantes a una reunión secreta sobre la restauración de los nazis al poder. Esta información fue desclasificada en 1996 por EE UU. El documento de inteligencia afirmaba que las industrias de élite en Alemania debían "prepararse para financiar al Partido Nazi, que pasaría a la clandestinidad", alistándose para una tercera ronda. (Solicite nuestro folleto gratuito <u>Germany's Conquest of the Balkans</u>para obtener más información [La conquista de los Balcanes por parte de Alemania, disponible sólo en inglés]). Sin embargo, este hecho no parece disuadir a Gran Bretaña de considerar a Alemania como uno de sus amigos más cercanos.

"Winston Churchill dijo que Alemania tenía un historial de ataques sorpresa contra enemigos y naciones que se creían amigas de Alemania", escribió el Sr. Flurry. Gran Bretaña está cayendo en una trampa. No se da cuenta que la nación que ve como aliada pronto la superará.

"Si se tiene en cuenta el pasado de Alemania y su ambición actual, hay que tener cuidado", advirtió el Sr. Flurry. "Las tácticas de intimidación de Alemania en Europa ya han alarmado a muchos expertos. Y yo personalmente me pregunto qué progresos han hecho sus hackers informáticos".

Gran Bretaña está comprando su tecnología más novedosa a la misma nación que la utilizará para destruirla. El ya fallecido presentador de noticias Herbert W. Armstrong señaló las advertencias de Dios a Israel en Levítico 26 y Deuteronomio 28. En estos pasajes, Dios advirtió que si las naciones de Israel dejaban de obedecerle, entonces las bendiciones materiales, incluyendo el dominio económico y militar, que una vez les fueron otorgadas les serían quitadas. Su fuerza se gastaría en vano, y otros ejércitos los superarían. Las naciones modernas de Israel son como ovejas entre bestias voraces en este mundo.

Gran Bretaña está abriendo las puertas a sus enemigos más feroces, dejando que el caballo de Troya se interne en su terreno. Como advirtió el profeta Oseas, Gran Bretaña es "como paloma incauta, sin entendimiento" (Oseas 7:11).

Para más información acerca de la identidad de Gran Bretaña en la profecía bíblica, solicite nuestro libro gratuito Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía, de Herbert W. Armstrong.



ESTADOS UNIDOS Y GRAN BRETAÑA EN PROFECÍA

La gente del mundo occidental estaría sorprendida y boquiabierta, ¡si lo supieran! Los gobiernos de Estados Unidos, Gran Bretaña, Canadá, Australasia y África del Sur pondrían en marcha gigantescos programas de protección, ¡si lo supieran! ¡Ellos podrían saberlo! ¡Pero, no lo saben! ¿Por qué?